

Hausordnung der Volksschule Seekirchen

- Wir sind pünktlich in der Schule.
- Wir dürfen uns zu Mittag außerhalb des Schulgebäudes im Bereich der Stiegen bis zum Eintreffen des Schulbusses auf Verantwortung der Eltern aufhalten.
- Wir verabschieden uns vor der Schultüre von den Eltern und diese warten auch vor dem Schulhaus auf uns!

- Wir begrüßen uns und begegnen uns höflich.
- Wir sind hilfsbereit und grenzen niemanden aus.
- Wir regeln Konflikte durch Reden – ohne Schlagen und Beschimpfungen.
- Wenn wir jemandem weh tun, entschuldigen wir uns.

- Wir warten beim Buffet ruhig, bis wir an der Reihe sind.
- Während der Unterrichtszeit gehen wir leise durchs Schulhaus.
- Wenn wir am Gang arbeiten, sind wir leise.
- In der Früh vor dem Läuten und in den kleinen Pausen sind wir grundsätzlich in der Klasse.
- Wir beachten die Hausschuhpflicht.

- Wir halten die Klassen, Gänge und Toiletten sauber.
- Wir behandeln das Schulinventar sorgsam.
- Wir trennen den Müll.
- Wir beachten die Pausenordnung.

- Das Mitbringen von Smartwatches/Handys in die Schule ist nicht erwünscht. Falls es tatsächlich im Einzelfall notwendig sein sollte, dass ein Schüler/eine Schülerin eine Smartwatch/ein Handy in die Schule mitnehmen muss, muss das Gerät während der gesamten Unterrichtszeit ausgeschaltet sein und in der Schultasche verwahrt werden.

Wenn die Hausordnung nicht beachtet wird, müssen wir mit dem Anlass entsprechenden Konsequenzen rechnen.